

一般質問



山崎員

○星鹿小学校通学路のイノシシ対策について

質 昨年度、星鹿小学校の児童が登下校中においてイノシシと遭遇するということが何度もありました。頻繁にイノシシと遭遇することがあれば、間違いなくいつかは大事故が起こることは容易に想像できます。昨年度、イノシシが確認された場所での対策をお聞かせください。

学校教育課長 関係課や関係者と現地調査を行いました。その後、登校時間帯に教職員が現場で安全指導を行いました。あわせて、関係者や地域の方に子ども達の登下校の見守りをお願いしました。また、地域の方の協力で除草作業が行われました。さらに、羽黒神社の通学路には動物撃退用のライトを設置しました。また、イノシシの対応についての通知や通学路安全マップの再点検を行い、安全指導の徹底をお願いしました。

質 特に気になるのは小学校裏側レベル横の通学路です。今年度においてもここで児童が遭遇しております。通学路とイノシシの通り道がクロスしていく、これはもう両サイドに柵を設置していただかないと思ふが防護はできないと思うのですが、ご所感をお

伺います。

学校教育課長 昨年、関係者と協議を行いましたが、柵を設置すること

でイノシシの出没場所が変わり、車が通る通学路や耕地内に出没するおそれがあるため、その段階では柵を設置しないこととなりました。しか

し、その後も登校中の児童がイノシシに遭遇しているので、今後、学校や関係課、関係者と現地で再度調査を行い、安全対策について協議を行いたいと考えます。

○松浦港（御厨地区）の埋立地について

質 今後のスケジュールについてお伺いします。

政策企画課長 令和2年度の県の事

業として採択され、現在、国で令和2年度新規事業として審査をされています。国の採択結果は令和2年2月頃で、採択後、予算化されます。

質 緑地整備とはどのような完成をイメージすれば良いかお尋ねします。

政策企画課長 今の補助整備で可能な範囲では、芝生広場、駐車場、東屋やベンチなどの設置を計画されています。

このほかに、「松高支援について」「市道不老山公園線の復旧について」「松くい虫防除について」「友田ビジョンと友田市長就任後の2年間を振り返って」を質問しています。

このほかに、「松高支援について」「市道不老山公園線の復旧について」「松くい虫防除について」「友田ビジョンと友田市長就任後の2年間を振り返って」を質問しています。

一般質問



武辺員

○西九州自動車道の現況と開通後の展望について

質 松浦ICが開通したことによる国道204号の交通量の変遷についてお尋ねします。

都市計画課長 国土交通省の交通量調査によると、開通前の平日交通量が約7600台で開通後が約2500台です。

質 松浦佐々道路の進捗状況は。都

都市計画課長 平成30年度末で事業進捗率約14%、用地進捗率約29%です。

質 松浦佐々道路開通後の青写真はどういうに描いていますか。

市長 人を呼び込むための仕掛けづくりを継続的に行なうことが必要です。

質 御厨地域においては、松浦港御厨地区埋立地の活用や既存の大崎海水浴場や長医家住宅の主屋、空き家の活用といった拠点づくりが必要です。

質 開通後、国道204号の交通量は明らかに減少します。埋立地活用等も密接に関わってきますが、民間を巻き込んで策を講じていく考えはありますか。

質 学校図書館整備10カ年計画の総括をお願いします。

学校教育課長 図書標準冊数の達成

については、蔵書率が平成30年度末で79.9%に達しています。子どもに薦める本500選や新聞の配備も完了しています。学校図書支援員を市内小中学校に概ね週1回の割合で配置し、子ども達の読書活動の質的・量的向上が図られています。

考えていくためには、地域の皆さんも巻き込んだミーティングは必要だと考えています。